

三宅島の子供たちと 共に学んでいく先生を求めます。



三宅島で「教育の原点」の再発見を！

三宅島は、火山と共生してきた歴史があります。そして、自然の豊かさと厳しさの中で、たくましく生きていくための知恵の宝庫でもあります。島の人々は三宅島を愛し、島と共に生きています。そして、島っ子たちの元気な姿は大人にも元気を与えてくれます。こうした三宅島の子供たちに、基礎学力の定着やたくましく生きる力を教え導いてくれる先生を求めています。純朴な子供たちと地域との絆を深め、あなたの教育の原点を再発見しませんか。

☆三宅島の学校について

目指す教育

☆基礎学力の定着を図る教育の推進

- 【小学校】情報活用能力育成研究校、ICT 機器の活用など
- 【中学校】協働的な学び、考えさせる授業・議論する授業の構築、数学習熟度別少人数授業の実施、放課後学習会など

☆島の人々や自然を活用し、「三宅島」から学ぶ教育の推進

- 【小学校】総合的な学習の時間「ひと・もの・こと」、海浜教室
- 【中学校】シーカヤック体験、野鳥観察会、ビーチクリーン活動、雄山火山体験入山、農業体験、巨樹写生会など

☆保育園・小学校・中学校・高校による一貫教育の推進

- 【保小中高で連携した教育の推進】「グローバル人材の育成」学力向上、キャリア教育、健全育成



三宅島は 2000 年に噴火し島外避難を経て 2005 年 2 月に帰島し、2007 年度からは新たに小学校 1 校、中学校 1 校でスタートしました。小規模の利点を生かし、子ども一人一人を貴重な島の宝として育てています。

昔から伝わる生活や自然から学ぶ知恵を学校教育に積極的に取り入れています。また、平成 26 年度から小中学生全員と各教員がタブレットを活用する ICT 教育やデジタル教科書の活用、TGG(東京都英語村)に小中学生が参加する英語教育など、新たな教育を推進しています。

◆三宅村立三宅小学校ホームページ

<http://www.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=1310002>

◆三宅村立三宅中学校ホームページ

<http://miyake-chu.edumap.jp/>

